



Beim Kendo knallten die Holzschwerter aneinander. Die japanische Kampfkunst gehört zum Kursangebot in Steinheim. Fotos: Hackendahl

Fast alles ist möglich

Der TFC Steinheim präsentierte im Rahmen einer „Sportschau“ sein breites Angebot

Hanau-Steinheim (hdl/how). Erstmals seit dem Jubiläumsjahr 2009 stellte sich der mit rund 700 Mitgliedern in elf Abteilungen zählende Turn- und Fechtclub (TFC) Steinheim im Rahmen einer Sportschau wieder einem größeren Publikum vor. Unter dem Motto „Ein Verein und seine Abteilungen präsentiert sich“ gaben die Vereinsabteilungen in der Vereinshalle und auf dem Außen Gelände an der Karlstraße Kostproben ihres sportlichen und musikalischen Könnens ab.

Neben sportiven Vorführungen in der Halle hatten einige Abteilungen im Garten hinter der TFC-Sporthalle auch Präsentations- und Essensstände aufgebaut. Dort kam vor allem der gesellige Part der Sportschau zum Tragen.

Die Herrngymnastikgruppe sorgte für die Getränke, die Damen-Gymnastikriege hielt süffige Cocktails und Käsewürfel für die Besucher bereit. Neben den älteren Gymnastik-Herren, die den Grill bedienten, sorgte auch Vereinswirtin „Susi“ bestens für das leibliche Wohl der vielen Besu-

cher. „Unseren letzten größere Festevent hatten wir mit einem Sommerfest im 125jährigen Jubiläumsjahr“, erläuterte Ruppert Ingram, der für den Fachbereich Sport zuständig ist.

Auf dem Rasenplatz hinter der Halle konnte Volleyball gespielt werden und das TFC Blasorchester lud am Nachmittag zur einen öffentlichen musikalischen Probe auf dem Freigelände ein. Das Spielmobil „Augustinchen“ unterhielt mit seinem breiten Angebot die jüngsten Gäste.

Den Auftakt für das kunterbunte Sportprogramm machte die Abteilung Kinderturnen mit einem drei mal zehnminütigen Programm. Zur Eröffnung trugen Mütter ihre Sprösslinge auf dem Rücken über einen sportlichen Parcours, auch das bunte Schwungtuch kam vor großer Kulisse zum Einsatz. Viel beachtet waren auch die Selbstverteidigungs-Vorführungen des Kinder-Ju-Jitsu sowie der Erwachsenen-Gurträger, die zeigten, wie man sich – auch bei mehreren Angreifern – gegen Angriffe zur Wehr setzt. Auch die TFC-Kendo-Abteilung trug mit Vorführungen zur japanischen Schwerterkampfkunst eindrucksvoll zum Gelingen der Sportschau bei.

Es folgte eine „Line-Dance-Präsentation“, denn derzeit gibt es beim Verein ein Kursangebot, was vor allem bei den Damen beliebt ist. Die Schrittkombinationen wurden vom Publikum viel bestaunt. Eine eigene Abteilung im TFC ist das „Line-dance“ allerdings (noch) nicht, erläuterte die Kursleiterin.

Zum Abschluss der überaus gut besuchten TFC-Sportschau lenkten zudem die Abteilungen Tischtennis und Boxen das Interesse des Publikums auf sich.



Die Sportschau des Turn- und Fechtclubs zog auch die kleinen Zuschauer in ihren Bann